

Grußwort Frau Bürgermeisterin C. Antonelli anlässlich des Flaggentags der Mayors for Peace
8. Juli 2024, 16:30 Uhr
Platz der Deutschen Einheit

Sehr geehrte Damen und Herren,

zunächst begrüße ich Sie herzlich im Namen von Herrn Oberbürgermeister Dr. Kornblum, aber auch persönlich, zum diesjährigen Flaggentag der Mayor for Peace.

Gerade in Zeiten wie diesen ist es außerordentlich wichtig, dass wir an diesem Platz zusammenkommen, um die Flagge der Bürgermeisterinnen und Bürgermeister für den Frieden zu hissen. Gemeinsam setzen wir ein klares Zeichen gegen Krieg und für den Frieden und zeigen unsere Solidarität mit allen Menschen, die von Gewalt und Zerstörung bedroht sind.

Die gegenwärtige weltpolitische Lage erfordert es, dass wir uns geschlossen gegen militärische Auseinandersetzungen und bewaffnete Konflikte einsetzen, damit nicht weiterhin unschuldige Zivilisten darunter leiden oder getötet werden. Aber auch über das aktuelle Geschehen hinaus wollen wir uns für eine friedliche Welt ohne Waffen, vor allem ohne Atomwaffen, aussprechen. Denn das atomare Aufrüsten ist seit dem Beginn des Ukrainekrieges wieder im Aufwind.

Bereits 1987 ist die Stadt Braunschweig der weltweiten Friedensinitiative „Mayors for Peace“ beigetreten. Denn dieses 1982 gegründete Netzwerk macht sich für eine atomare Abrüstung auf der gesamten Welt stark und fordert einen dauerhaften Frieden für alle Menschen.

Gemeinsam mit mehr als 8000 Städten weltweit, davon 600 in Deutschland, betonen wir heute, dass wir gegen jegliche Art von Gewalt und für die Abschaffung von Atomwaffen sind. Mit dem Hissen der Flagge der Bürgermeisterinnen und Bürgermeister für den Frieden fordern wir nach einer gewaltfreien Lösung von Konflikten, nämlich durch Dialog und durch gegenseitigen Respekt, wir fordern einen dauerhaften Weltfrieden.

Jetzt darf ich Sie bitten, mit mir gemeinsam die Flagge zu hissen.